

Kommunikation

Postfach, CH-8022 Zürich
Telefon +41 44 631 31 11
communications@snb.ch

Zürich, 9. Januar 2012

Der Bankrat zum Rücktritt von Nationalbankpräsident Philipp Hildebrand

Verlust eines hervorragenden Zentralbankers

Der Bankrat der Schweizerischen Nationalbank hat vom Entscheid des Präsidenten des Direktoriums, Philipp Hildebrand, von seinem Amt zurückzutreten, Kenntnis genommen. Die Schweiz verliert damit einen hervorragenden Zentralbanker mit ausgezeichneten internationalen Beziehungen, die unserem Land von grossem Nutzen gewesen sind.

Die Ereignisse und Erkenntnisse der letzten Tage haben Philipp Hildebrand nun dazu veranlasst, von seinem Amt zurückzutreten. Der Bankrat akzeptiert diesen Entscheid, den Philipp Hildebrand zum Schutz der Institution getroffen hat.

Der Bankrat dankt Philipp Hildebrand für seine ausgezeichneten Leistungen auf dem Gebiet der Geld- und Währungspolitik und für seinen grossen Einsatz im Dienste der Nationalbank und der Schweiz. Philipp Hildebrand hat es verstanden, zusammen mit seinen Kollegen im Direktorium die Schweizerische Nationalbank mit Erfolg durch eine Zeit aussergewöhnlicher geld- und währungspolitischer Herausforderungen zu führen. Seine Motivation und sein Ziel bestanden dabei stets darin, das Mandat der Nationalbank in optimaler Weise zu erfüllen.

Der Vorsitz im Direktorium der Nationalbank wird bis auf Weiteres vom Vizepräsidenten, Thomas Jordan, wahrgenommen. Die Entscheid- und Handlungsfähigkeit des Direktoriums bleibt vollumfänglich gewährleistet. Die entstandene Vakanz im Direktorium soll so rasch als möglich wieder besetzt werden.